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Der Oberbürgermeister 29.05.2007 
 
 
Zu Ihrer Anfrage nehme ich wie folgt Stellung:  
 
Die Berichterstattung in der ARD-Sendung „Panorama“ vom 26. April 2007 habe ich nicht 
gesehen und daher auch nicht zur Kenntnis genommen.  
 
Aus mehreren Gründen gedenke ich nicht, auf die Berichterstattung des Magazins „Panorama“ 
zu reagieren.  
 
Neben der Tatsache, dass mir der Beitrag unbekannt ist, halte ich eine Auseinandersetzung 
darüber in der Öffentlichkeit für unzweckmäßig. Soweit der Bund und die Investitionen des 
Bundes in die Wasserstraßen kritisiert worden sind, obliegt es auch dem Bund, gegebenenfalls 
notwendige Richtigstellungen auf der Grundlage eigener Zahlen und Statistiken vorzunehmen.  
 
Eine Auseinandersetzung der Landeshauptstadt Magdeburg mit dem Magazin „Panorama“ 
verspricht keinen Erfolg dahingehend, in der Öffentlichkeit das Image der Wasserstraße und des 
Wasserstraßenkreuzes Magdeburg zu verbessern. Lediglich die erneute Beschäftigung mit dem 
Beitrag wäre die Folge. Eine zielführende Pressearbeit kann aus meiner Sicht besser dadurch 
erfolgen, dass Bund, Land und Stadt gemeinsam die Entwicklungen unseres Hafens und der 
Transporte auf dem Wasserstraßenkreuz darstellen. Kürzlich ist dies am 16. Mai 2007 bei der 
Einweihung des neuen Hanse-Terminals unter Beteiligung von Herrn Bundesminister Tiefensee, 
von Herrn Ministerpräsidenten Prof. Dr. Böhmer und mit mir als Oberbürgermeister geschehen. 
 
 
 
 
Dr. Trümper 
 




